

LINKE&PIRATEN Wiesbaden · Rathaus · Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration
Herrn Stefan Spallek

- im Hause -

Stadtverordnete:
Hartmut Bohrer
Michael Göttenauer
Manuela Schon
Hendrik Seipel-Rotter

Wiesbaden, 7. Mai 2013

**Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN für die Sitzung des Ausschusses für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration am 14. Mai 2013**

Internationaler Tag gegen Homophobie

Am 17. Mai 2013 findet der jährliche internationale Tag gegen Homophobie statt. Der Verein Warmes Wiesbaden e.V. organisiert an diesem Tag in Zusammenarbeit mit der AIDS-Hilfe Wiesbaden am Hauptbahnhof eine Aktion unter dem Titel "Rainbowflash".

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge daher beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, ein Zeichen zu setzen und die Aktion zum internationalen Tag gegen Homophobie am Hauptbahnhof sowie ihre Ziele zu unterstützen und zu veranlassen, dass am 17. Mai 2013 an der Reisinger Anlage die Regenbogenflagge gehisst wird.

gez. Hendrik Seipel-Rotter
Stadtverordneter